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Compte-rendu de la réunion du CQ du Canal du 12 Janvier 2023 

                       

 Présents : 

Xavier Pinon, Pascale Fine Lestarquit, Fabienne Cuillé, Françoise Costeroste, Dominique 

Gilbon, Bernard Hoarau, Brigitte Martin, Simone Miquel et son mari, André Thomas, Marie 

Laure Trombe, Corinne Amagat 

Elu référent : Alain Carral 
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1°) Les Nouvelles du Quartier 

1.1) Arceaux vélo sur le port : 

 Une première commande a été faite sur le budget du port : 5 ou 6 ont été mis en 

place ailleurs qu’au port  car il y avait un problème de couleur. 

 Des arceaux vélo ont été installés ce jour sur le port avec le budget participatif. 

Remarque : Attention à la position d’arceaux vélo qui ne doivent pas empiéter sur le 

cheminement piéton, ou alors placer des bandes au sol tactiles et blanches. 

 

1.2) Présentation des résultats de l’étude sur la mobilité – Phase 2 par le cabinet 

EGIS : 

 -A l’assemblée citoyenne le Lundi 23 Janvier à 16h00 

- A l’inter des quartiers le 09 Février à 19 à la mairie 

 

      1-3) Pont de Mange Pommes : 

 Suite signalisation par le CQ du Canal et suite au retour de VNF sur l’état du 

pont, la mairie a fait un arrêté de limitation de tonnage à 3,5T  et de la circulation 

sur ce pont et a positionné des plots pour en diminuer l’accès (possible aux seuls 

véhicules légers). 

 Cette action impacte forcément de nombreux riverains et utilisateurs de cette 

zone, Mr Carral nous assure que la recherche de solutions individuelles pour ceux 

qui ont besoin de faire passer des poids lourds, tant que l’ouverture par le Parc 

technologique n’est pas faite – prévue dans 2 ans minimum ou tant que des travaux 

de maintenance n’ont pas été faits 

 La Mairie attend l’expertise complète de VNF, 
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Problème stationnement du bus TOTOCAR : la mairie regarde ou le garer ?? 

 

 1-4)  Replantation d’arbres 

 

 Vers la cité rose (160 arbres) le 25 janvier Tout le monde est le bienvenu. RDV à 

partir de 14h avenue Latécoère en face des pompiers sur la grande pelouse, 

 

Mail de Sylvie Barrier : 

Bonjour à tous, 

Comme prévu et annoncé, un chantier de plantation de plusieurs haies stratifiées * se déroulera le 25/01/23 

après-midi, à partir de 14h, Avenue Latécoère (face au SDIS) et bd F. Mitterrand (rond point métro). 

Dans le cadre de l'ABC (Atlas de la Biodiversité Communale) et de la convention Plant'arbres signée avec 

l'APA (Arbres et Paysages d'Autan), ce chantier fait appel à toutes personnes volontaires (enfants à partir de 

8 ans sous la responsabilité des parents), novices ou pas dans le domaine du jardinage. 

Pour tous ceux qui souhaitent participer à cette petite aventure, merci de me renvoyer un mail avec votre 

nom, prénom, âge, adresse de domicile, numéro de téléphone et adresse mail facilement consultable. 

Le chantier démarrera vers 14h, mais il est possible d'arriver plus tard => je vous remercie, également, de 

m'indiquer votre heure d'arrivée pour une organisation optimale. 

Enfin, venez avec vos plus beaux habits et chaussures de jardinage, c'est à dire des vêtements 

chauds, confortables, ne craignant pas les accrocs, tâches, terre...et des chaussures tous terrains, ainsi que 

des gants de jardinage pour une efficacité et une sécurité maximales. Pour ceux qui possèdent leurs propres 

outils, n'oubliez pas de les marquer : une pelle bêche ressemble toujours à une autre pelle bêche! 

En espérant vous retrouver nombreux sur les lieux, je vous souhaites une belle fin d'après-midi. 

Bien cordialement. 

 

 

2°)  Fonctionnement du CQ 

2-1) Bilan de la fête de Noël 

 

       Grande satisfaction générale (organisation, arrivée père Noël, vin chaud, ambiance 

devant la salle de quartier) 

Penser à remercier : Croco Fumé / PicoJoules / Caracole / fanfare de l’EMEAR / Agathe 

des hula hop 
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Points d’amélioration : 

 

➢ Séparer espaces de distribution vin chaud et chocolat chaud 

➢ Faire partir le char plus tard (car les élèves sortent jusqu’à 18h15 de l’école) 

➢ Problématique de la consigne du gobelet 

➢ N’avoir aucun bateau au quai d’accueil du port 

➢ Foodtruck à faire arriver plus tôt / 

➢ Mobiliser l’association des parents d’élèves et le CLAE 

 

 2-2)  Projet Marché : 

 

      2 points de blocage côté mairie : aspect juridique et travaux dans la salle de quartier 

pour l’alimentation électrique des commerçants. 

 Réunion de travail avec la Mairie du 11 janvier annulée car n’a pas encore toutes les 

infos sur le blocage juridique. Nouvelle date doit être prévue 

 

Remarque : Réunion de travail avec les habitants prévue le Jeudi 1+6 Février 2023 

 

 2-3) Fêtes 2023  Dates et objectifs 

 

➢ Repas de Quartier et fête de la musique : Samedi 24 Juin en soirée 

➢ Fête du Cinéma de Port-Sud : Samedi 02 Septembre en soirée 

➢ Fête de noël : Vendredi 15 Décembre en soirée 

 

 2-4) Membres du CQ du Canal : 

 

Il existe une liste de membres actifs et une liste de membres bénévoles ; 
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Membres actifs 2023 : 

Xavier Pinon, Pascale Fine Lestarquit, Fabienne Cuillé, Françoise Costeroste, Dominique 

Gilbon, Bernard Hoarau, Brigitte Martin, Simone Miquel et son mari, André Thomas, Ma-

rie-Laure Trombe, Corinne Amagat, Florence Clément . 

 

 Si d’autres personnes veulent intégrer le conseil,  contacter le CQ du Canal : con-

seil.canal@mairie-ramonville.fr 

 

 Brigitte Martin et Bernard Hoarau ont été désigné comme référent du 

CQ pour les 2 prochaines années 

 

 

3°) Nouvelles questions à la mairie : 

 3-1) Travaux à venir autour du Port coté mail G-Brassens : 

➢ Quel type de travaux est-il prévu ? 

➢ Quel en sera la durée ? 

➢ Quel impact sur la circulation autour du Port , pour les riverains et promeneurs ? 

 

 3-2) Projet Quartier Fluvial 

  Ouverture prochaine d’un concours d’architectes  en vue de la création d’un projet 

de Quartier Fluvial, 

➢ Quel est le périmètre de ce projet ? 

➢ Quel en est la durée ? 

➢ Comment se déroulera  le projet ?   

➢ Les habitants des berges seront-ils consultés ? 

➢ Le comité de suivi des berges et du Port sera-t-il aussi consulté ? 

➢  Les Ramonvillois(ses)  participeront-ils au choix du projet ? 

           

 

 

mailto:conseil.canal@mairie-ramonville.fr
mailto:conseil.canal@mairie-ramonville.fr
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4°)  Questions diverses 

 

Autres dates 

Concertation parc technologique 18 janvier à la salle des fêtes 

Fête du jeu salle des fêtes : 5 février (ui peut tenir la buvette : pas le comité des fêtes / pas 

Caracole / le CALM ? L’ATUVE?) 

Carnaval : 11 février (faire passer l’info à l’API : association des parents d’élèves de 
Pierre Mendes France). 

 

En attendant : préciser que les enfants passeraient par le Rd Point S Allende puis Chemin 
des sables jusqu’à Jean Jaurès pour que le comité des fêtes puisse faire l’arrêté)                                                                                  

 

   Prochaine date de la réunion du CQ : Jeudi 09 Février 2023  

Dates 1
er

 Semestre 2023 des Réunions du CQ : Jeudi 09 Mars 2023, Jeudi 13 Avril 2023, Jeudi 11 Mai 2023, 

jeudi 08 Juin 2023. 

 

 

 


